

前略 この度は 創業60周年 設立35周年記念式典に、お招きいただきました。

美味しい食事、お酒、来賓者の方々のお話を伺いながら、猪谷代表取締役ご家族の皆様、社員、職人の方々の家に対する職人魂とお人柄を感じられる嬉しいひとときでした。

そして、会場となつた中央電気俱楽部では、このような機会がなければ入ることもなかつた場所に、歴史を感じ、建築物を眺めるという久しぶりに経験することができました。

さて、私家族が猪谷工務店様を知るきっかけとなりましたが、20数年前のことでした。

家を新築した際、建材等で体調不良になり、解決方法を探していたところ呼吸する塗り壁という珪藻土のパンフレットから辿り着いたのが猪谷工務店様でした。

その後、室内の壁と天井全て珪藻土にしていただき、更にその何年か後リフォームしていただいた訳ですが、新築時の業者が手抜き工事でしたのかなりご苦労されたかと思います。

猪谷工務店の皆様にご尽力いただいたおかげで、今では木のぬくもりを感じながら、くるみの床に寝転んで癒されている日々です。

我が家にこられた方々は、リフォーム後十数年たつた今でも木の匂いがするとか、家に入るところが感じられる、落ち着く等々の声があがります。

新築を考えていた頃に猪谷工務店様を知つていたら、いい家を基礎から作ることができたのにと後悔することもありますが、失敗があつたからこそ、猪谷工務店様とご縁することができ、家の大きさを知ることができたと記念式典に参加して、新たに考え直すことができました。

益々の猪谷工務店様のご繁栄を祈念いたしまして、ご招待いただきました感謝のお礼とさせていただきます。